

À TRAVERS LES COMMUNES / Le week-end a vu un peu partout des petits salons du loisir pour occuper son temps libre

Les associations étaient en forum

À Trets, rendez-vous incontournable de la rentrée, le Forum des associations a eu lieu samedi place de la Gare à Trets avec en ouverture un concert de la Caravane du Grand Théâtre de Provence. 85 associations sur les 130 étaient présentes et près d'un millier de visiteurs s'y sont rendus. Pendant que se succèdent les démonstrations de danse (classique, rap, hip-hop, claquettes...) de BMX flat, de Boxe thaï, de Viet Tai Chi..., sur les stands, les bénévoles distribuent informations et documents. Grosse file d'attente chez Choré'Art (Atelier Danse) qui enregistre près de 150 adhésions. Cette année, l'association n'organisera pas son spectacle à Aubagne, mais au Pasino d'Aix.

"À moi la peinture aux enfants l'escalade"

Stéphanie apprécie : "J'ai trouvé les renseignements que je voulais, des cours de peinture pour moi, de l'escalade pour les enfants, je vais continuer à tourner pour profiter de toutes les associations qui sont présentes. J'ai pris tous les documents, les décisions se prendront à la maison". Nathalie a déjà tout réglé : "Nous nous sommes réinscrits dans des associations que nous connaissions : l'école de danse, le Foyer rural pour le théâtre et les cours d'aquarelle". Le forum 2009 s'est terminé lors de la soirée organisée par l'association des donneurs de sang bénévole à laquelle ont pris part 110 personnes. 820 € ont été récoltés au profit de l'association Grégory Vainchal qui lutte pour vaincre la mucoviscidose. ■

N.E.



► À Trets, le BMX est actuellement au centre d'une polémique entre l'association qui s'occupait de cette activité et la municipalité. Pourvu que les pratiquants ne soient pas pénalisés ! / PHOTO N.E.

ZOOM

À L'ÉCOUTE DES BÉNÉVOLES

La Maison des associations est un lieu de renseignements pour les personnes déjà à la tête d'une structure associative et pour les particuliers. C'est le siège du pôle Jeunesse, sport et vie associative. Le service aide au montage des dossiers de subventions (les formulaires sont à disposition), il informe sur les démarches administratives, offre un point d'ancrage pour la création de boîtes postales. C'est un soutien informatique, un fond documentaire disponible. Les associations y trouvent un crédit de 3 000 photocopies à l'année. C'est ce service qui gère le prêt des salles municipales, et coordonne toute la logistique.

► Contact : Marie-Claude Musso est adjointe à la Vie Associative. Secrétariat : Cathy Montessinos, Maison des associations, Rond-point de Provence © 04 42 63 23 74. Mail : asso2@ville-de-trets.fr

DES NOUVELLES ACTIVITÉS

Théâtre en anglais, activités Nature, Atelier de soi (Qi Gong), Évame (Viet Tai Chi), Anti Stress Institut, Shin Torii Ryu (arts martiaux), BMX Sainte Victoire... Kourant d'Art (Foyer de l'Olympe), Futsal Bassaquet (gymnase), Kéops Evasion (moto trial au Syndicat intercommunal), Self control au New Gym. Resurgen est un groupe d'accompagnement et de paroles, l'île aux Mots un atelier de théâtre, Mediey Shoes chant programme danse et comédie musicale, La Mine-Sel est un système d'échanges local...